

*Dritte Alternative:*

### *Verständigung und Frieden*

*Die Arbeiter in Ost und West verständigen sich und erreichen durch ihren gemeinsamen Kampf die Verständigung der beiden deutschen Staaten. Durch den Abschluß eines Friedensvertrages mit beiden deutschen Staaten werden endgültig die Reste des zweiten Weltkrieges Uguidiert. Dem dritten Weltkrieg wird ein Riegel vorgeschoben. Der westdeutsche Militarismus wird ausgeschaltet. Die Verständigung der deutschen Arbeiter in Ost und West und der beiden deutschen Staaten erfolgt auf der Grundlage eines nationalen Kompromisses, der nicht nur für die Arbeiter in Westdeutschland und in der Deutschen Demokratischen Republik, sondern auch für die anderen Klassen und Schichten der Bevölkerung bis hinein in die Kreise der westdeutschen Bourgeoisie annehmbar ist. Das ist der einzig mögliche Deutschlandplan jedes vernünftigen und verantwortungsbewußten Deutschen. Sr ist der Deutschlandplan des Volkes.*

Ein solcher nationaler Kompromiß ist das A und O der friedlichen Wiedervereinigung der deutschen Nation. Warum ist das so? Die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik haben längst und endgültig über ihre staatliche und gesellschaftliche Ordnung entschieden und dulden keine Einmischung von seiten der westdeutschen Bundesrepublik. Die Bürger Westdeutschlands sollten nach eigenem Ermessen über die staatliche und gesellschaftliche Ordnung Westdeutschlands ohne Einmischung seitens der Deutschen Demokratischen Republik entscheiden. *Beide deutsche Staaten verständigen sich dann darüber, wie es weitergehen soll. Das ist echte Selbstbestimmung. Das ist auch der zentrale Qedanke der Konföderation, eines deutschen Staatenbundes, in dem beide deutsche Staaten gleichberechtigt miteinander verbunden sind. Das ist der einzige noch vorhandene Weg zur friedlichen Wiedervereinigung Deutschlands.* Niemand in Deutschland, außer den unbelehrbaren Militaristen und Revanchisten, würde dabei etwas verlieren. Aber jeder einzelne und die ganze deutsche Nation würden gewinnen. Wir alle gewinnen den Frieden, das Selbstbestimmungsrecht, die Überwindung der Spaltung und die Stärkung des internationalen Ansehens Deutschlands. Wir Arbeiter würden gewinnen, die Bauern, die Handwerker und kleinen Geschäftsleute, die Angehörigen der Intelligenz würden gewinnen, und sogar die großen Unternehmer würden dabei nicht schlecht fahren. Denn schließlich haben Atomwaffen keinen Respekt vor Aktienpaketen. Die Beseitigung